

Cuenta tus bendiciones, Whiny Whiny

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[02 Julio, 2019](#)

Veo que muchas personas en esta época son muy desagradecidas por las cosas que se les dan y por las cosas que poseemos, en particular las oportunidades espirituales, y esto siempre se centra, como si fuera una gran broma, principalmente en las cosas que realmente Sí importan.

Las cosas que tienen exactamente cero valor y no importan en absoluto, se tratan con respeto o al menos se les dedica tiempo y atención, mientras que las cosas que son buenas y positivas, e importantes de verdad, se descuidan y se las menosprecia.

Quiero que se tomen un momento para visualizar esto. Es más que probable que se trate de una historia de un alma aún desconocida y de lo que le sucedió, durante lo que históricamente es, literalmente, ayer, ya que mil años no es una línea de tiempo tan larga.

Estás en algún lugar durante la Edad Media y tienes sospechas sobre lo oculto. Por supuesto, estás en un pueblo, totalmente solo, rodeado de cristianos, a punto de denunciarte y masacrarte en cualquier momento, por cualquier razón, e incluso la mera sospecha de que se digan cosas sobre tus pensamientos te llevaría directamente a la muerte, todo por amor al Cristo judío, por supuesto.

El pueblo se convirtió hace unos 100 años, y recuerdas a tus abuelos contándote historias de un mundo que literalmente era producto de los sueños, mientras que tú vives una cruda realidad. De hecho, la mayor parte de esto ahora son solo cuentos de hadas para ti. Todo lo que ves es lo que tienes frente a ti, y el tiempo o el espacio de los sueños no existen de ninguna manera.

Sabes que los clérigos de Cristo que ves con diademas de oro mientras tu gente probablemente está muriendo de peste bubónica, saben algunas cosas que tú no sabes. Tal vez una noche fuiste y viste a uno de ellos cantando la Torá, pensando para ti mismo que no tienes ni la menor idea de lo que era eso. Lo único que podías entender eran algunas palabras al azar como Miriam y otras palabras hebreas, que son los nuevos nombres que se les dan a los recién nacidos en tu pueblo ahora. No puedes pensar mucho porque estás trabajando como un esclavo todo el día en el campo y luego en la educación religiosa obligatoria, durante la cual si duermes, te golpean hasta que te rompen las costillas, por faltarle el respeto a tu nuevo dios hebreo. Sabiendo esto, te vas a dormir.

Todo lo que sabes es que tu familia se va a morir de hambre otro día más, y mañana pasarás otras 12 horas en la iglesia, un lugar que te repugna, pero que de todos modos te ha inculcado la sumisión tanto la turba brutal como los cristianos.

De vez en cuando, los centuriones de las figuras religiosas judías vienen y saquean tu pueblo, que ya es muy pobre, a veces robando hasta 9 de cada 10 de todos tus recursos. Secuestran y prostituyen a las mujeres hermosas, y cuando no te esclavizas en la iglesia, tienes que trabajar como esclavo en algún lugar del campo, mientras básicamente mueres de hambre. Un día, sumido en la miseria, rezas a "Dios" para que te ayude, pero, por supuesto, no hay ayuda; después de todo, la voluntad manifiesta de "Dios" es el pastor cristiano y tu supuesto "rey" con la gran nariz aguileña, que te dicen que descende de tu "nuevo" y básicamente hebreo "Dios". Sin saberlo, sigues rezando a "Dios", Jesús, crees que se llama, y está colgado de un crucifijo, y eso es todo lo que sabes.

Finalmente, un día, alguien llega y roba tu casa, se lleva a tu esposa para violarla y matarla, y secuestra a tu hija pequeña para llevarla a la corte para Primae Noctis. Para aquellos que no saben qué es esto, aquí es donde los funcionarios de la iglesia en la Edad Media, que tenían autoridad religiosa

(no había autoridad política en ese entonces, solo religiosa) tomaban la virginidad de tu hija, solo "porque era lo bueno que se debía hacer". Mientras la gente de tu aldea muere como esqueletos en callejones oscuros y es enterrada, ves a judíos gordos del clero consumir carne de cerdo y de ternera por docenas, mientras que tú tienes suerte si te sirven algo de pan.

Un día te enojas mucho porque los centuriones pagados por los judíos vienen a saquearte, y deseas y "rezas a Dios" que mate a uno de estos centuriones. Para tu sorpresa, se cae del caballo por accidente y se rompe el cuello, un evento que te deja aterrorizado de alguna manera, porque ya has oído hablar de esto antes. No tienes ni idea de si está relacionado con tu oración o no, todo lo que sabes es que tienes odio en tu corazón y empiezas a sospechar que algo realmente está yendo mal con todo esto. Por supuesto, la incursión continúa y el Papa rellena su gordo e inútil canal bucal con más comida para un día más, mientras que tu gente probablemente esté muriendo de gripe al azar y como moscas.

Mañana decides encontrarte con tu amigo y entras en el último peldaño de su casa que parece una cueva, para encontrarte con un clérigo y tu amigo asesinado tirado en el suelo. Este tipo era un tipo culpable y pensó que en lugar de buscar en un texto druídico que de todos modos no podía entender, debería entregárselo al pastor, quien aceptó venir a recogerlo por la noche, ya que había informado "Tenemos una bruja en el pueblo".

Así que el pastor básicamente lo asesina brutalmente de una puñalada por la espalda y él se sienta allí esperando mientras habla de su cita contigo. Como por casualidad revisaste la ventana primero, ves esto e intentas escapar, pero unos aldeanos tontos te ven, te secuestran y simplemente te tuestan en el fuego y te torturan durante un período prolongado de tiempo, posiblemente alrededor de muchos meses. Sabías que no iba a ser diferente de todos modos, pero deseabas morir como esclavo. Cuando tu alma se separa de tu cuerpo, realmente no quieres vivir nunca más. Finalmente, te vuelves a encarnar, porque contra todo pronóstico, el progreso se debe hacer lentamente.

Y lo anterior es una historia de literalmente millones de personas que eran paganas, que fueron esclavizadas a la fuerza, convertidas y destruidas, pero decidieron pasar directamente por el fuego por sus supuestas "creencias lunáticas", y hoy tenemos gente que no puede hacer las cosas más básicas de forma gratuita, fácilmente y con exactamente cero costo, excepto tiempo.

Estoy bastante seguro de que si le preguntáramos a las almas mencionadas anteriormente y les diéramos el trato que ustedes tienen hoy y los medios que tienen hoy, su respuesta sería "Quiero esto hace 10 minutos". No habría ninguna queja, ya que estarían tan agradecidos y tan eufóricos de que se les haya dado una mano para salir de esta miseria existencial y verdadera de la vida.

Y hoy, por ejemplo, la gente que legítimamente lo tiene todo, que sabe leer, que sabe, que puede estudiar, que puede hacerlo desde un nivel de comodidad inimaginable, es como demasiado "perezosa", demasiado "crítica" y demasiado "juzgadora" de "Esta Comunidad". Creen que sus tonterías y problemas emocionales realmente importan, síndromes de derecho personal del siglo XXI que se están haciendo más fuertes que nunca antes en la historia.

Así que los niños de 12 y 14 años sumamente críticos, con bocas enormes y falta de cualquier forma de modales, y los gordos boomers sobrealimentados vienen a preguntarse aquí por qué están tan llenos de odio y tanto en contra del dogma abrahámico. También está más allá de la imaginación "tolerar" la llamada "estupidez" de los demás en esta comunidad. De hecho, cuando uno ve a un hermano, su primer pensamiento es socavarlo, en lugar de extenderle una mano.

Todo el mundo piensa que es un gran sacrificio dedicar dos minutos a salvar legítimamente la vida de otra persona que, no hace mucho tiempo,

pudo haber sufrido como tú el destino mencionado anteriormente. Y te digo que es un comportamiento estúpido si uno tiene algo valioso en contexto.

E incluso si no tuvieran nada de lo anterior, solo por imaginación o poniéndose en el lugar del otro, aquellos que sí lo tuvieran, entenderían que mundos como el mundo descrito anteriormente nunca deberían manifestarse nuevamente, y que lo que es peor, estamos avanzando hacia una versión moderna de dicho mundo mediante la recreación sistemática de este, solo que esta vez será peor.

Pero también somos más fuertes esta vez, y tenemos la gracia de poder tenernos unos a otros, a través de una distancia aparentemente irrelevante.

La gente dice que es demasiado cansador pasar 15 minutos haciendo una RTR y otros 15 minutos meditando, y 10 minutos ayudando a otras personas o contribuyendo a algo. No se puede molestar por esto.

Mejor busquen cosas al azar en Internet, porque como sabemos, 10 horas desperdiciadas en esto no pueden quedarse en 9 con el "sacrificio" de una hora valiosa para meditar, avanzar, salvar al mundo y mejorar la propia condición, no. Todo eso debe ser un desperdicio.

Tener respeto y decencia hacia Satanás, los dioses y uno mismo no requiere cosas imposibles, ni mucho dinero, ni una apariencia súper atractiva, ni ninguna forma de exageración. Solo se necesita una persona que sepa qué hacer y sea un poco consciente de sí misma y quiera mejorar, y entienda el fundamento de "hacer mi parte". No hay requisitos celestiales para hacer el trabajo más celestial e importante que uno puede hacer. Los verdaderos satanistas lo entienden.

Trabajamos por cosas mayores y por una visión más grande del mundo, y aunque los golpes de la mortalidad nos puedan afectar, no deben hacernos perder de vista objetivos importantes.

La única buena noticia es que en medio de este pueblo también hay otras personas que dedicarán sus 10 minutos diarios a hacer lo que sea necesario, importante y edificante para este mundo, y una necesidad para el desarrollo personal y para ayudar a que el mundo mejore.

Los mayores placeres y empoderamientos serán puestos como corona para aquellos que sigan los caminos de los Dioses, y que no se doblegaron - todo lo valioso que vivimos hoy, fue hecho por este pueblo, y el destino de este mundo todavía depende de ellos.

Las cosas son más fáciles ahora y esto se debe a un sinnúmero de personas que se sacrificaron por un mundo mejor - esto puede usarse como una ventaja para luchar mejor, más efectivamente, más fácil y sin la condenación que muchos de los nuestros tuvieron que sufrir, nuevamente, para pasar una antorcha dolorosa, que es la única luz del sentido que la humanidad poseyó durante mucho tiempo.

Un momento de apreciación aplicada diariamente, y aplicar el adagio de la fuerza a través de la alegría, y hacer lo que uno pueda para mejorar su situación y la del mundo, es el mayor placer. Por muy bajo que uno se encuentre hoy, se ha hecho mucho trabajo pesado. ¿Estás aquí o no estás existiendo? Estás aquí. Y puedes hacer lo que es importante. Así que uno debe hacer esto sin ninguna duda.

Considerar los problemas que otros seres atravesaron para que la gente pueda quejarse hoy por las tonterías más superficiales, mientras que por supuesto dejará de interesar al típico débil, para la persona de fuerza y nobleza de carácter, significará una conciencia transformadora en cómo se comportan permanentemente, tanto hacia los Dioses, hacia sí mismos, y

hacia nuestro mundo, un mundo que es asaltado por el enemigo y ha estado sobreviviendo por el mundo de personas como nosotros, y contra "probabilidades imposibles" de manera constante.

Tenemos un deber hacia nosotros mismos y hacia nuestros Dioses, y es un deber agradable hacia las personas que entienden la hermosa profundidad de su significado.